



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

programmes

Question écrite n° 65659

Texte de la question

M. François Brottes attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale sur l'enseignement d'histoire-géographie en sections scientifiques. L'association des professeurs d'histoire et de géographie s'inquiète en effet d'une nouvelle réduction horaire de l'enseignement de cette discipline en classes de 1re et terminale S. Après être passé de 4 heures à 3 heures en 1992, l'horaire de ces disciplines a été réduit à 2 h 30 en 1re scientifique depuis la rentrée scolaire 2000-2001. Les enseignants craignent la perspective d'une nouvelle diminution pour les terminales scientifiques à 2 heures de cours et une demi-heure dédoublée pour la rentrée 2001-2002. Compte tenu de l'importance pour les jeunes, de l'enseignement de disciplines qui fournissent des éléments indispensables à la connaissance et la compréhension du monde actuel, il souhaiterait connaître ses intentions et les nouvelles mesures qu'il entend prendre pour conforter un enseignement général de qualité dans les sections scientifiques.

Données clés

Auteur : [M. François Brottes](#)

Circonscription : Isère (5^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 65659

Rubrique : Enseignement secondaire

Ministère interrogé : éducation nationale

Ministère attributaire : jeunesse, éducation nationale et recherche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 septembre 2001, page 5121